

15. Mai 2020

Anwaltskanzlei Lenné als Sponsor der Kickers-Choice Fußball-Akademie



In unserer Kanzlei setzen wir auf Teamgeist und Perfektion. Deshalb sponsern wir schon seit einiger Zeit die Kickers-Choice Fußball-Akademie (KCFA) – zuletzt mit neuen Trainingspullovern und neuen Trainingsbällen.

Die Kickers-Choice-Fußballschule

Die Kickers-Choice Fußballschule legt großen Wert auf die individuelle Förderung des einzelnen Spielers. Bei den Trainingseinheiten stehen Koordination, Kognition und Kreativität im Vordergrund. Dabei richtet sich das Niveau des Trainings nach den aktuellen Fähigkeiten des jeweiligen Kindes. Die Trainingsgruppen gibt es sowohl für Anfänger als auch für den Leistungsbereich.

Die Trainer haben viele Jahre im Nachwuchsleistungszentrum und Breitensport gearbeitet. Nun geben sie ihre Erfahrung an die nächsten Generationen weiter.

Wir sind stolz darauf, diese erstklassige Fußballschule und den Kader der Kickers-Choice Fußball-Academy unterstützen zu können, die auch in Zeiten von Corona und Kontaktverbot in Heimtrainingseinheiten weiter am Ball geblieben sind!

[Guido Lenné](#)

Rechtsanwalt aus der Anwaltskanzlei Lenné.

Rechtsanwalt Lenné ist auch Fachanwalt für Bank- und Kapitalmarktrecht.

Wir helfen Ihnen gerne! [Kontaktieren](#) Sie uns. Oder vereinbaren Sie [hier online einen Termin](#) für eine telefonische kostenfreie Erstberatung.

- [Facebook](#)
- [Twitter](#)
- [WhatsApp](#)
- [E-mail](#)

[Zurück](#)